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午前10時00分開議 

○委員長（山口 勝彦） 

・ 開会宣告 

・ 議題の確認 

  

１ 閉会中継続調査事件 

(1) 地域の人手不足に対する取り組みについて 

○委員長（山口 勝彦） 

・ 議題宣告 

・ 本日は、今後の調査の進め方について委員の皆様と協議してまいりたいと思う。 

・ 前回の委員会では、本市の現状や課題、現在の取り組み状況などを確認し、進学、就職の機会に函

館を離れてしまう若者が多い本市として、「若者の地元就職・定着の促進について」を中心に調査を

進め、他都市の先進的な取り組みについても調査研究することを確認した。 

・ 調査先の選定にあたり、先進的な取り組みを行っている都市について、正副で検討したところ、長

野県塩尻市と静岡県浜松市を調査してはどうかと考えている。 

・ 資料説明：先進的な取り組みを行っている自治体（経済建設常任委員会正副調製資料） 

・ これら２市へ行政調査を実施してはどうかと考えているが、いかがか。（異議なし） 

・ 日程については、１１月６日（月）から１１月８日（水）までの３日間としたいと思うが、よろし

いか。（異議なし） 

・ 行政調査時の調査票については、塩尻市および浜松市の取り組み等を勘案の上、作成することと

し、内容については、正副に一任いただき、後日、各委員に御確認いただきたいと思うが、いかがか。

（異議なし） 

・ その他、本件について、各委員から何か発言あるか。（なし） 

・ 議題終結宣告 

  

２ その他 

○委員長（山口 勝彦） 

・ 次に、２のその他だが、各委員から何か発言あるか。 

○板倉 一幸委員 

 ・ 先日、函館駅前東地区市街地再開発事業――棒二森屋の跡地の再開発だが、この間少し遅れていた 

が、新しい事業概要書が提出されたということで、１１月の中旬を目途に函館市の考えを示しても 

らいたいというのが準備組合からの要請になっているが、それに関わって担当部局から状況だとか 

あるいは市の考えだとか、そういったものを決定する前に議会にも説明いただきたい。 

 ・ これは正副で相談していただきたいが、できれば準備組合の皆さんと少し話ができるような、懇談 

できるような機会があれば、もっと我々も積極的に議論に参加できるのではないかと思うので、そ 

の辺のところも併せて決定いただきたいと思う。 

○委員長（山口 勝彦） 
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 ・ わかった。板倉委員から今あったが、各委員皆さんそれぞれが判断しなきゃない場面があるのでは 

ないかという思いはあると思うので、この案件に関しては正副に一任いただき調整するという形で 

よろしいか。板倉委員から言われたような形で実施の方向に向けられる調整もとっていきたいと思 

うので、後日改めて御連絡申し上げるのでよろしいか。 

・ 散会宣告 

午前10時７分散会 


